

En 1983-1984, les travaux de construction d'une nouvelle chancellerie à Belgrade, en Yougoslavie, ont progressé et les travaux de construction du complexe de l'ambassade de Riyad, en Arabie Saoudite, ont commencé. D'importants travaux de rénovation se sont poursuivis à la future résidence officielle à Rome, ainsi qu'à la partie résidence de la *MacDonald House* à Londres. On a entrepris des études en vue de la construction de nouvelles ambassades à Alger (Algérie), Georgetown (Guyane) et Kinshasa (Zaïre), ainsi que pour l'expansion des immeubles actuels à New Delhi (Inde) et à Canberra (Australie).

La direction générale a fini d'acquérir des locaux à bureaux et des résidences pour les nouvelles missions de Conakry (Guinée) et de Munich (RFA) et elle a commencé à prendre des dispositions en vue de l'ouverture d'une mission à Abu Dhabi (Émirats arabes unis). On a procédé à l'achat de bureaux pour la mission de l'OCDE à Paris, de propriétés résidentielles à Berne (Suisse), Cleveland (États-Unis) et San José (Costa Rica), et de dix logements du personnel à Lima (Pérou), Harar (Éthiopie), Copenhague (Danemark), Seattle (États-Unis), Kingston (Jamaïque) et Birmingham (Royaume-Uni). Treize chancelleries et résidences officielles louées à bail ont été remplacées ou rénovées.